



KPU RILIS PROGRAM DESA PEDULI PEMILU DAN PEMILIHAN

Ketua KPU RI Ilham Saputra (tengah) bersama Komisioner KPU (dari kiri) Pramono Ubaid Tanthowi, Evi Novida Ginting, I Dewa Kade Wiarsa Raka Sandi, Hasyim Asy'ari, Arief Budiman, Virvan berjabat tangan usai merilis program Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan di Gedung KPU, Jakarta, Jumat (20/8). Komisi Pemilihan Umum (KPU) merilis program Desa Peduli Pemilu dan Pemilihan guna meningkatkan partisipasi pemilih serta meningkatkan kesadaran masyarakat untuk terlibat dalam proses pemilu maupun pemilihan tumbuh dan berkembang mulai dari desa.

26 WNI Dievakuasi dari Afghanistan dengan Menggunakan Pesawat TNI AU

Tim evakuasi berhasil membawa 26 WNI termasuk staff KBRI, 5 WN Filipina, dan 2 WN Afghanistan yang merupakan suami dari WNI dan staff lokal KBRI.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 26 warga Negara Indonesia (WNI) telah dievakuasi dari Afghanistan.

Evakuasi WNI dari Kabul, Afghanistan tersebut, menyu-

mul adanya konflik politik di sana.

Demikian informasi disampaikan Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno LP Marsudi.

Retno menjelaskan evakuasi

WNI dari Kabul menggunakan pesawat TNI AU.

Saat ini pesawat sudah berada di Islamabad untuk melanjutkan penerbangan ke Tanah Air.

"Alhamdulillah, Pemerintah Indonesia telah berhasil mengevakuasi WNI dari Kabul, Afghanistan dengan pesawat TNI AU. Pesawat saat ini sudah berada di Islamabad untuk melanjutkan penerbangan ke Indonesia," ucap Retno melalui akun Twitternya, Jumat (20/8).

Lebih lanjut, Retno memaparkan, pemerintah membawa pulang 26 WNI termasuk staf Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) di Afghanistan.

Kemudian lima orang warga negara Filipina dan dua orang warga Afghanistan yang merupakan suami dari WNI dan staf lokal KBRI.

"Tim evakuasi membawa 26 WNI termasuk staff KBRI, 5 WN Filipina, dan 2 WN Afghanistan (suami dari WNI dan staff

lokal KBRI)," jelas Retno.

Sebagai informasi, gerilyawan Taliban berhasil memasuki Ibu Kota Afghanistan, Kabul, pada Minggu 15 Agustus 2021.

Dikuasainya Kabul menjadi puncak dari serangan kilat Taliban terhadap pemerintah Afghanistan.

Cepatnya keruntuhan pemerintahan pemerintah Afghanistan setelah penarikan pasukan AS dari negara itu telah mengejutkan semua pihak. ● mar

5 Janji Taliban untuk Warga Afghanistan

KABUL (IM) - Taliban menjanjikan mereka akan berperilaku berbeda secara positif terhadap warga Afghanistan kali ini. Janji-janji Taliban ini diumumkan untuk meyakinkan warga yang ketakutan, karena reputasi masa lalu mereka sehingga hanya yang sedikit mempercayainya.

Dikutip dari AFP, berikut adalah 5 janji Taliban untuk warga Afghanistan.

1. Hak perempuan akan dihormati

Juru bicara Zabihullah Mujahid pada Selasa (17/8) mengatakan, janji Taliban yang per-

tama adalah menghormati hak-hak perempuan, sehingga boleh bekerja dan belajar. Namun, ia menekankan, hak-hak perempuan Afghanistan akan ditentukan oleh hukum versi Taliban.

Ketika Taliban berkuasa pada 1996-2001, mereka secara brutal menindas hak-hak perempuan. Anak gadis dilarang bersekolah, dilarang ke luar rumah kecuali tertutup burka dari kepala sampai ujung kaki dan ditemani kerabat laki-laki.

Perempuan yang dituduh melanggar aturan ini dihukum berat, termasuk dirajam hingga tewas.

► Bersambung ke hal 11

Mayjen (Purn) Kivlan Zen Dituntut 7 Bulan Penjara soal Kasus Senpi Ilegal

JAKARTA (IM) - Mantan Kepala Staf Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat Mayjen (Purn) Kivlan Zen dituntut tujuh bulan penjara oleh Jaksa Penuntut

Umum (JPU). Menurut Jaksa terdakwa Kivlan Zen terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah menyimpan, menyembunyikan ataupun menggunakan senjata

api beserta amunisi secara ilegal.

"Menuntut, terdakwa Kivlan Zen telah terbukti secara sah dan

► Bersambung ke hal 11

Moeldoko Layangkan Somasi Terakhir kepada ICW Sebelum Dilaporkan ke Polisi

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko kembali melayangkan somasi kepada pihak Indonesia Corruption Watch (ICW) perkara tuduhan

keterlibatannya dalam kerja sama dengan produsen obat Ivermectin, PT Harsen Laboratories. Ini merupakan somasi yang ketiga dan terakhir sebelum mantan

Panglima TNI itu melaporkan ICW ke Polisi.

"Secara tegas kami nyatakan,

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Jokowi Minta agar Pasien Covid-19 yang Isoman Ditarik ke Isolasi Terpusat

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo meminta para kepala daerah mengurangi pasien positif Covid-19 yang melakukan isolasi mandiri (isoman) di rumahnya. Kepala Negara meminta agar yang isoman segera dipindahkan ke tempat isolasi terpusat (isoter).

Menurut Presiden Jokowi, perawatan pasien positif di isoter bisa membantu mengurangi penyebaran Covid-19.

"Kurangi yang isoman ditarik ke isolasi yang terpusat. Ini akan sangat mengurangi sekali laju penyebaran," ujar Jokowi dalam pengarahannya kepada Forkopimda se-Jawa Timur sebagaimana ditayang-

kan YouTube Sekretariat Presiden, Jumat (20/8).

Jokowi meminta pangdam, kapolda, dan kapolres di Jawa Timur dapat membantu menyelesaikan ketersediaan lokasi isoter. Dia mengingatkan, isolasi yang terpusat juga berkaitan dengan tingkat kematian.

Jokowi sebut bahwa angka kematian di Jawa Timur saat ini sangat tinggi, yakni 7,1 persen. Dia menduga, tingginya angka kematian salah satunya disebabkan pasien isoman yang tidak segera masuk ke isoter, sehingga saat dibawa ke rumah sakit sudah pada

► Bersambung ke hal 11



PEMBERANTASAN PINJAMAN ONLINE ILEGAL

Ketua Dewan Komisioner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Wimboh Santoso menunjukkan naskah pernyataan bersama pemberantasan pinjaman online ilegal saat mengikuti rapat virtual dengan Gubernur BI Perry Warjiyo, Kabareskrim Polri Komjen Pol Agus Andrianto, Menteri Kominfo Johnny G. Plate, dan Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki di Jakarta, Jumat (20/8). Pernyataan Bersama itu ditujukan untuk meningkatkan tindakan nyata dari masing-masing kementerian dan lembaga dalam memberantas pinjaman online ilegal sesuai kewenangannya untuk melindungi masyarakat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Giat Menyebarkan Kebajikan dan Menyosialisasikan Vegetarisme (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
マイクロメイト
Micromate
Lint Roller
Extra Sticky

ASALTAU!
Pasutri Ini Ditembak Mati Setelah Dituduh Tulari Covid-19 ke Orang Lain



Pasangan suami istri di Brasil ditembak mati setelah mereka dituduh menuliri virus Corona kepada salah satu keluarga. Si pelaku disebut membunuh pasangan itu setelah ayah dan saudaranya meninggal karena virus corona pada awal 2021.

Flanklber Silva e Silva (40) dan istrinya Marilla (37) ditembak mati di Itumbiara, Negara Bagian Golas, pada Selasa (17/8).

Pihak kepolisian setempat menerangkan, pelaku yang belum diumumkan namanya itu diyakini menembak sebanyak 20 kali sebelum kabur.

Badan Perlindungan Sipil Brasil menyatakan, pelaku berniat membalas dendam

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.533,00	14.358,00
SGD	10.822,00	10.522,00
AUD	10.411,00	10.201,00
EUR	17.111,00	16.791,00
HKD	1.906,00	1.811,00
GBP	19.974,00	19.559,00

Jumat 20 Agustus 2021 16.45 WIB